Iberia adelantará a antes de las siete de la mañana el vuelo entre Málaga y Madrid

La compañía opta por que un avión pernocte en el aeropuerto malagueño para conseguir llegar a la capital española antes que el primer AVE

:: PILAR MARTÍNEZ

MÁLAGA. Una de las reivindicaciones del sector turístico de la Costa del Sol ha sido atendida por Iberia con el cambio de horarios que ha programado en la ruta a Madrid para la temporada de invierno. La aerolínea anunció ayer que a partir del próximo 25 de octubre adelantarán a las 6.40 horas de la mañana el primer vuelo que saldrá de Málaga hacia la capital del país, de forma que los viajeros llegarán antes que el primer tren de Alta Velocidad y conectarán con mayor facilidad con vuelos hacia América y a Europa.

En la actualidad el primer vuelo de la compañía sale de las instalaciones de la Costa del Sol a las 9.30 horas, lo que reduce las posibilidades de enlaces en el Adolfo Suárez y de ser una ruta competitiva para quienes necesitan la jornada plena en Madrid por motivos de trabajo o de ocio.

Desde la compañía explicaron que «el primer vuelo de la mañana permitirá las conexiones con 24 destinos en América, y otros más de 50 en Europa como, por ejemplo, Dusseldorf, Frankfurt, Munich, Berlín, Viena, Bruselas, Lyon, París, Marsella, Niza, Atenas, Ámsterdam, Dublín, Milán, Roma, Bolonia, Turín, Venecia, Lisboa, Estocolmo, Gine-



Un avión de Iberia despega del aeropuerto de Málaga. :: FERNANDO GONZÁLEZ

bra, Zurich o Estambul, entre otros», además de que se presenta como una oportunidad para aprovechar aún más la jornada en Madrid a los clientes que viajen entre ambas ciudades en el mismo día.

Para acometer este cambio horario, la compañía ha optado porque pernocte en el aeropuerto malagueño un avión que llegará pasadas las once de la noche de Madrid, siendo ésta otra de las grandes novedades con las que esta conexión experimentará un importante impulso. Y es que en la actualidad, el último vuelo hacia Málaga parte de la capi-

tal de España en torno a las seis de la tarde. En este sentido, hicieron hincapié en que en el sentido Madrid-Málaga, los horarios de los vuelos en invierno serán a las 10.50, a las 17.55 y a las 22.10 horas. «Este último vuelo facilitará todas las conexiones en el regreso hacia la Costa del Sol desde cualquiera de los más de 50 destinos de la red de Iberia en Europa», explicaron, para añadir que Iberia e Iberia Express ofrecerán en invierno tres frecuencias diarias con salidas desde Málaga que cubren las principales franjas horarias: a las 06.40, a las 12.40 y a las

19.40 horas. La reestructuración será beneficiosa para todas las frecuencias. Así, el vuelo de las 19.40 horas de Málaga a Madrid, operado por Iberia Express, ofrecerá también buenas conexiones con los vuelos nocturnos de Iberia hacia destinos de largo radio como México, Sao Paulo, Buenos Aires, Santiago de Chile o Montevideo. En el sentido Madrid-Málaga, la conexión de las 10.50 horas permitirá recoger a todos los clientes provenientes de los vuelos de largo radio, que llegan a la T4 del aeropuerto de la capital de España a primera hora de la mañana.

1 de 1 16/07/2015 8:35